

Chemsex - slam

Face au Chemsex, AIDES lance une ligne d'appel

HENRY Antoine

SERONET, 15 juin 2017, (1 p.)

Article

"Ne regardons pas les hommes tomber". C'est par ces mots forts que commence la tribune d'Aurélien Beaucamp, président de AIDES, parue dans "Libération", le 13 juin. Par ce texte, le président de AIDES souhaite rendre visible l'enjeu de l'usage de drogues chez les gays, phénomène qui nécessite une réponse sanitaire spécifique, dans un modèle politique actuellement inefficace sur cette question. Le président de AIDES annonce à cette occasion l'ouverture d'une ligne d'appel inédite, à destination des hommes consommateurs qui appellent à l'aide. Explications.

[**>> LIRE L'ARTICLE**](#)